

Reglamentarían uso de **agua** de **ríos** transfronterizos

Miembros del Parlamento Europeo y activistas exigen tomar medidas para evitar futuros conflictos relacionados con el líquido



NOTIMEX

ESTAMBUL.- Integrantes del Parlamento Europeo (PE) y activistas del medio ambiente pidieron que se reglamente el manejo de los recursos de **ríos** transfronterizos a fin de evitar futuros conflictos relacionados al **agua**.

“El crecimiento de poblaciones y economías demanda más **agua**. Cada vez más los países deberán recurrir a esos recursos compartidos para atender sus necesidades en **agua potable**,

energía, agricultura y producción industrial”, señaló la Conservación de Naturaleza (UICN).

En un estudio difundido este miércoles en el V Foro Mundial del **Agua**, que se celebra hasta el próximo domingo en Estambul, Turquía, la UICN recordó que 260 **ríos** transfronterizos en el mundo responden al 60 por ciento de **agua** dulce disponible en el planeta.

En sus cuencas vive cerca del

40 por ciento de la población mundial, que serían las primeras víctimas de posibles conflictos relacionados con el **agua**.

Por ello, la organización instó que la declaración final recoja una propuesta de reglamentación para esos casos, un pedido que fue repetido horas más tarde por una delegación de la Eurocámara.

“La falta de reglamentación respecto a los **ríos** compartidos puede derivar en guerras entre dos naciones que tienen que usar el **agua** de la misma fuente”, observó la diputada socialista portuguesa Ana Gómes

“El problema con los **ríos** compartidos es que, si los países no cooperan, pueden acabar intentando usar la misma **agua**

más de una vez”, evaluaron funcionarios del programa para el **agua** de la UICN. ■

260

RÍOS

transfronterizos en el mundo contienen el 60% del **agua** dulce disponible en el planeta

